



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 167
12 de abril de 2019

La UCE realizó conferencias de odontólogos de la Universidad de Sao Paulo

La Unidad de Seguimiento a graduados de la Facultad de Odontología de la Universidad Central del Ecuador organizó una jornada de conferencias con la participación de docentes de la Universidad de Sao Paulo para abordar temas como clareamiento dental, lesiones cervicales no cariosas, laser en odontología, criterios de estudios epidemiológicos entre otros.

La jornada se realizó del 10 al 11 de abril en el Auditorio de la Facultad con la presencia de profesionales, docentes y estudiantes. El profesor Paulo Capel abordó el tema: "Clareamiento Dental, desde una visión clínica y de investigación". En su conferencia se refirió a los componentes de los productos blanqueadores que pueden ayudar a contrarrestar el problema de sensibilidad que causa este procedimiento.

El evento fue gratuito y se desarrolló en el marco del convenio que mantiene la Universidad Central del Ecuador con la Universidad de Sao Paulo de Brasil para la obtención de doctorados de la planta docente. **AC**

